



Fiche N° I.4

Chapitre

**Organisation de
l'aumônerie**

Présentation

Les CC (communautés chrétiennes) sont les aumôneries du réseau Chrétiens en Grande Ecole. Leur particularité est, outre leur rattachement à une école, leur présence au sein même de l'école. La présence de la CC dans l'école passe en général par l'attribution d'un local dans l'école. Une CC est à la fois comme une autre association de l'école et à la fois conserve une spécificité propre. Il est important de réfléchir à la place de la CC dans l'école.

Attention!

Il faut veiller à ce que la CC reste ouverte à tous les profils, à des étudiants non pratiquants, recommandant, voire d'autres confessions et d'autres religions.

Il est bon de développer des partenariats avec des aumôneries géographiquement poches, par exemple en organisant une conférence, un pèlerinage, une soirée ensemble.

Les +

Participer à la vie du réseau CGE, en particulier aux rencontres nationales, est important pour les CC (CC isolée = CC en danger !)

La CC peut s'impliquer dans la vie de son école: nouer des relations avec le BDE, participer aux conseils d'association, tenir un bar pendant une soirée, etc. D'ailleurs la visibilité dans l'école compte beaucoup et peut se faire sous forme d'affiches, de tracts, de films de présentation

Mémo...

Pensez à être en lien avec votre délégué de ville CGE et ne pas hésiter à lui demander conseil.

Savoir à qui il faut s'adresser dans l'administration de l'école en cas de besoin.

